
 

 

Milano, 15 ottobre 2020 

Prot. 252/2/cv 

Spett.le  

Comitato per la gestione dei Pneumatici fuori 

uso – Veicoli a fine vita 

 

Al Direttore Dott. Vincenzo Pensa 

 

Sede 

 

Oggetto: Criticità sistema di ritiro PFU 

Con riferimento al sistema di gestione dei PFU provenienti dalla demolizione dei veicoli fuori uso, siamo 

a segnalare una grandissima sofferenza del sistema stesso. 

Sono numerosissime le segnalazioni che ci pervengono dagli operatori circa ritardi nel ritiro, nonostante 

l’applicazione della “procedura d’emergenza” attivata a seguito di quanto da voi comunicato lo scorso 

12 giugno. 

Se in quel momento era comprensibile e giustificato ricorrere ad operatività “straordinarie” a causa 

dell’emergenza sanitaria che ha avuto riflessi su tutti i comparti e in particolare sul settore automotive, 

ora, riteniamo che ci siano i presupposti per superare i problemi a suo tempo riscontrati. 

A seguito degli incentivi governativi, infatti, è notevolmente cresciuto il numero dei veicoli immatricolati 

con evidenti riflessi sulle casse del fondo di gestione dei pfu. A tale crescita, è associato un incremento 

del numero dei veicoli radiati tale per cui i centri di autodemolizione non sono più in grado di gestire i 

quantitativi dei pfu derivanti dai veicoli radiati, secondo le attuali tempistiche. Si evidenzia, che tale 

situazione potrebbe avere gravissime ripercussioni sulle aziende, dato che il superamento dei limiti 

autorizzativi è pesantemente sanzionato e che lo stoccaggio di grandi quantitativi di pfu costituisce un 

importante fattore di rischio per quanto riguarda gli incendi. 

Si richiede, pertanto, un vostro sollecito intervento risolutore. 

Certi di un vostro riscontro in merito, porgiamo cordiali saluti. 

 

IL PRESIDENTE 

Anselmo Calò 


